

6月14日（火）、令和5年度柏崎高校体育祭が行われました。

今年度の行事スローガン「青春開花」、体育祭テーマ「勝利の壁を突き破れ」を掲げ、各軍団が競技や応援に全力で臨みました。4年ぶりに騎馬戦が復活し、観客も制限をなくしたなかでの体育祭でした。

柏高の体育祭は、生徒による生徒のための体育祭が特徴です。企画立案、準備、当日の運営のほぼ全てを親友会執行部が中心となり、体育祭実行委員や陸上競技部、各軍団リーダーらの協力のもと進めます。

当然、上手くいかないこともあります。知恵と工夫、リスペクトの精神、コミュニケーション力で乗り切ることで、逞しく成長します。

たくさんの保護者の声援を受け、エネルギー溢れる体育祭でした。

親友会執行部もこれで代替わりです。活動の中心となって牽引した3人の執行部3年生、昨年9月の文化祭以降、スポーツ大会、親友会入会式、体育祭などの諸行事を精力的、かつ献身的に活動してくれました。お疲れさまでした。

<結果>

- ・総合優勝 1位紅軍 2位青軍 3位白軍
- ・競技賞 1位青軍 2位紅軍 3位白軍
- ・応援賞 1位紅軍 2位白軍 3位青軍
- ・衣装賞 1位紅軍 2位白軍 3位青軍

